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Requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, que seja enviado expediente
desta Casa de Leis, ao Secretário Municipal de Educação , Senhor: Genilson Canavarro de Abreu, com
cópias à Secretária Municipal de Educação (Adjunta), Senhora Maria do Carmo Provenzano de Arruda
Brum e, para o Prefeito Municipal de Corumbá , Senhor : Marcelo Aguilar Iunes, com o seguinte
questionamento:

Considerando que o Município de Corumbá teve uma queda significativa no Índice de Desenvolvimento
da Educação Básica (IDEB) de 2017 para 2021, na última avaliação; 
 

Considerando que o Plano de Desenvolvimento da Educação (PDE) do Ministério da Educação estabelece
que a nota recomendada aceitável para o IDEB seja média 6,0;

 

Considerando que Corumbá ficou abaixo da projeção para o índice e, na última atualização (2021), obteve
a 41ª posição no ranking de 57 municípios do Estado (anos iniciais) com nota 4,7, e o 19º lugar dos 25
municípios do Estado (anos finais) com nota 4,4. Fonte: http://qedu.org.br

Pergunto:

Quais ações foram realizadas nos últimos três anos visando à melhoria do IDEB em nosso Município?

Qual é a perspectiva de melhoria desse resultado para 2023? Visto que esse índice mede a qualidade da
educação nos Municípios.

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Junho de 2024

  

Alexandre do Carmo Taques Vasconcellos
Vereador(a) - PSDB
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